

# JUSTISIA

## Bersihkan Lapangan Desa Geneng Klaten, Koramil Prambanan Dan Warga Bersinergi Ciptakan Lingkungan Sehat

Agung widodo - [KLATEN.JUSTISIA.CO.ID](http://KLATEN.JUSTISIA.CO.ID)

Aug 27, 2024 - 14:25



*Bersihkan Lapangan Desa Geneng Klaten, Koramil Prambanan Dan Warga Bersinergi Ciptakan Lingkungan Sehat*

Klaten - Dalam upaya menciptakan lingkungan yang sehat dan asri, anggota Koramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten bersama warga Desa Geneng

Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten melakukan pembersihan lapangan desa. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Komandan Koramil 09/Prambanan, Kapten Cpl Rudi Saputra. Selasa, (27/08/2024)

Pembersihan ini bertujuan untuk mengatasi masalah rumput yang tinggi dan sampah yang menumpuk di lapangan desa. Kapten Cpl Rudi Saputra menjelaskan bahwa kegiatan ini tidak hanya sekadar membersihkan area tersebut, tetapi juga untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

“Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kami terhadap kebersihan dan kesehatan lingkungan. Dengan adanya pembersihan ini, diharapkan lapangan desa akan menjadi lebih bersih, nyaman dan tentunya dapat digunakan dengan lebih baik oleh masyarakat,” ujar Kapten Rudi.

Proses pembersihan dimulai sejak pagi hari dan melibatkan seluruh elemen masyarakat desa. Para peserta membagi tugas dalam memotong rumput yang tinggi, mengumpulkan sampah, dan membersihkan area-area yang kotor. Aktivitas ini tidak hanya mempererat hubungan antara anggota Koramil dan warga, tetapi juga menciptakan rasa kebersamaan dan tanggung jawab kolektif terhadap lingkungan.

Danramil berharap, dengan kegiatan ini dapat warga dapat tergugah dalam upaya menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan. Masyarakat Desa Geneng pun menyambut baik dan berharap agar kebersihan lapangan yang telah dicapai dapat dipertahankan.

“Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran akan pentingnya lingkungan yang bersih dan sehat terus berkembang di masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang lebih baik untuk generasi mendatang,” pungkas Danramil. (Red)